



AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 21 de MARZO de 2013

TITULARES

La Oficina de Proyectos de Inversión (OPI) del Gobierno Regional de Cajamarca emite hoy (21 de marzo) un informe a través del cual declara viable al proyecto: “Instalación del Circuitito Turístico Udima – Poro Poro”, ubicado en el distrito de Catache, provincia de Santa Cruz.

Hoy jueves 21 de marzo, la Red de Salud VII San Pablo, realizará un pasacalle por el Día Mundial del Agua que se conmemora todos los años el 22 de marzo. Así lo dio a conocer la Obstetriz Milagros Sánchez Guillén, directora de esta dependencia regional, quien precisó que para tal actividad se está coordinando con la UGEL, Agroandino y Agencia Agraria.

Después de una reunión con los técnicos, residente y supervisor de obras, la Gerencia Subregional de Chota, dio inicio a los trabajos del programa de reforestación correspondiente al año 2013.

Hay gran expectativa en la población chotana, tras saber que este viernes 22 de marzo, el pleno del Consejo Nacional para la Autorización de Funcionamiento de Universidades (CONAFU), estará otorgando la resolución que autoriza el funcionamiento de la Universidad Nacional Autónoma de Chota (UNACH).

La Agencia Agraria San Marcos, capacita por segunda vez a los productores de esa provincia. Evento fue realizado en el auditorio del Instituto Superior Tecnológico San Marcos.

Las viviendas destruidas y decenas de casas inundadas en Huacariz y La Paccha fueron consecuencia de la colmatación de las alcantarillas que irresponsablemente colocó minera Yanacocha en la quebrada Los Chilcos (Mollepampa), denunció el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, durante conferencia de prensa.

Más de 450 damnificados se reportaron por desastres naturales en Cajamarca, además de 58 viviendas destruidas producto de las fuertes precipitaciones pluviales que golpean la región.

Por su parte el director regional de Educación, César Flores Berríos, dijo que existen 42 instituciones educativas afectadas por las fuertes precipitaciones pluviales en las provincias de: Cajamarca, Celendín, Cajabamba, Chota y Cutervo.

Prosigue el recorrido de las campañas integrales inclusivas 2013 organizadas por la Gerencia Sub Regional Jaén San Ignacio. El martes 19 de marzo llegó al distrito de San



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

José de Lourdes donde la población recibió atención médica gratuita en distintas especialidades y kits escolares.

El Gobierno Regional de Cajamarca determina un presupuesto para cancelar a empresas que ejecutan proyectos de electrificación y saneamiento en la provincia de Cajabamba, informó el consejero regional, Shander Rodríguez Rodríguez.

Unidad de Gestión Educativa Local de Cutervo anuncia cambios de promotores educativos en algunos distritos de esa provincia.

La Agencia Agraria de la provincia de Cutervo firma convenio con la municipalidad distrital de Santo Tomás para ampliación de sembríos de alfalfa.

La falta de especialistas en el hospital Santa María de Cutervo se debe a la escasez de profesionales y no a la falta de voluntad política del Gobierno Regional de Cajamarca, señaló el director de esa institución, Dr. Pedro Ponce Bernuy.

Luis Alberto López Aguilar, Gerente Sub Regional de Cutervo, saludó a todos los ronderos y ronderas de Cutervo, al celebrarse 33 años de lucha y sacrificio para garantizar la paz, la tranquilidad, la seguridad y la transparencia en el uso de los recursos económicos del pueblo, la defensa de la vida, el agua y el medio ambiente.

Importantes Proyectos de reforestación continúan en las provincias de Chota, Santa Cruz y Hualgayoc, con un presupuesto de 500 mil nuevos soles de la Gerencia Sub Regional de Chota para reforestar 385 hectáreas.

El consejero delegado del Gobierno Regional de Cajamarca, Elmer Florián Cedrón, dio a conocer que espera una respuesta positiva de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos con sede en Washington, Estados Unidos, con respecto a la inviabilidad del proyecto minero Conga.